



## ***Building Communities Through Arts and Heritage***

Are there any local groups planning an event open to everyone in your community?

Are there any communities/municipalities in your region celebrating a significant anniversary of a local event or person (100<sup>th</sup> or greater in multiples of 25 years)?

If so, they may be eligible for funding under the Government of Canada's ***Building Communities Through Arts and Heritage*** program. This program supports activities that promote local historical heritage, artists and artisans, and that are intended for and open to the general public.

**NEXT DEADLINE: September 1, 2008** for events occurring between **January 1 and August 31, 2009.**

For details on eligibility, future deadlines and application forms go to **[www.pch.gc.ca/communities](http://www.pch.gc.ca/communities)** or call **1-800-661-0585**.

---

## ***Développement des communautés par le biais des arts et du patrimoine***

Y a-t-il des groupes locaux qui planifient une activité ouverte à tous les membres de votre communauté?

Est-ce qu'il y a des groupes/municipalités dans votre région qui célèbrent l'anniversaire d'un événement important ou une personne d'importance historique locale? (Centenaires ou plus, en multiples de 25 ans)

Si c'est le cas, ces groupes pourraient avoir droit à un financement sous le programme du gouvernement du Canada nommé ***Développement des communautés par le biais des arts et du patrimoine***. Ce programme a pour but d'appuyer les activités qui font la promotion du patrimoine local, des artistes et de l'artisanat, et qui sont créées pour et accueillent le grand public.

**PROCHAINE DATE LIMITE : 1<sup>er</sup> septembre 2008** pour les événements qui se déroulent entre **le 1<sup>er</sup> janvier et le 31 août 2009.**

Pour obtenir de plus amples renseignements concernant l'admissibilité, la présentation de demandes et les dates limites futures, composez le **1-800-661-0585** ou consultez le site Web à l'adresse suivante : **[www.pch.gc.ca/communautes](http://www.pch.gc.ca/communautes)**